



El pasado 20 de septiembre la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica (COIBA) inauguró el curso de Técnico en Integración Laboral que impartirá en convenio con el Observatorio de Economía Solidaria, bajo la dirección de Alexandra Gutiérrez Cruz, Jefa de la Oficina de Asistencia Técnica de COIBA. El curso tiene una duración de 250 horas y está dirigido 25 profesionales que trabajan en diferentes entidades sociales. Dicho curso se enmarca dentro del Programa Incorpora de la Obra Social de La Caixa y tiene por objetivo ofrecer formación universitaria a los técnicos de integración sobre inserción socio-laboral aplicada a Cantabria.